



Ce matin Nono est tout excité.  
Il ne tient pas en place.  
« Mais qu'est-ce que tu as ? »  
lui demande Manu, amusé.



« J'ai invité des copains,  
dit Nono. Ils vont arriver. »  
« Des copains ? Je ne savais  
pas que tu avais des copains. »



« Les voilà! Je te présente Bob  
et Dounia. »  
« Ah. Entrez, entrez », dit Manu.



« Asseyez-vous. Faites comme  
chez vous. »  
« Non, on ne va pas s'asseoir,  
dit Nono. On va courir! »



«Ouiiii!» s'écrient Bob  
et Dounia.

«On va courir, courir,  
courir!!!»



« Et voler ! » annonce Nono.  
« Ouiiii ! Voler, voler, voler !!! »  
crient ses copains.



« Et maintenant on est morts »,  
dit Nono.  
« Eh bien, c'est gai », dit Manu.



« Vous allez rester allongés encore longtemps? »  
« On ne peut pas te répondre, dit Nono. On est morts. »  
« Raides morts », confirme Dounia.



« C'est triste. Mais si vous êtes morts, je vais pouvoir manger tous les gâteaux », dit Manu.  
« Quoi !!! s'écrie Nono. Il y a des gâteaux !? »